

AVISO DE PRIVACIDAD

I. Identidad y Domicilio del Responsable que trata los datos personales

Rendón Blacio y CIA S.A. de C.V. (en adelante "Rendón y Asociados") con domicilio en Batallón de San Patricio 109, Piso 17 Col. Valle Oriente, San Pedro Garza García C.P. 66260, México, es responsable de recabar sus datos personales, del uso que se le dé a los mismos y de su protección.

En todo lo relacionado con el tratamiento y protección de sus datos personales, le informamos que puede contactar a Dirección General en el domicilio antes indicado, vía telefónica en el número 52 (81) 8133.2767 o bien, mediante correo electrónico dirigido a la siguiente dirección de correo: info@rendonyasociados.com.mx

II. Datos Personales que serán sometidos a tratamiento

Rendón y Asociados utilizará los siguientes datos personales de forma directa, a través de nuestro sitio de Internet o por cualquier otra fuente que está permitida por la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesiones de los Particulares:

1. Datos de identificación
2. Datos laborales: Curriculum Vitae
3. Datos Patrimoniales:cuentas bancarias

III. Datos Personales sensibles

Le informamos que, para cumplir con las finalidades previstas en este aviso de privacidad, NO serán recabados y tratados datos personales sensibles.

IV. Finalidades del Tratamiento

Sus datos personales serán utilizados para las siguientes finalidades primarias:

1. Cuando usted lo solicite, proporcionar información sobre los servicios que Rendón y Asociados ofrece.
2. Prestar los servicios que pudieran llegar a ser o hayan sido contratados
3. La gestión de Cobranza de los servicios prestados
4. La gestión de pago a consultores
5. Para dar cumplimiento a las obligaciones que hemos contraído con usted

V. Mecanismos para manifestar a Rendón y Asociados la negativa al tratamiento de tus Datos Personales para la realización de finalidades secundarias.

No utilizamos su información personal para finalidades secundarias

VI. Transferencias de datos personales

Para personal que presta sus servicios a Rendón y Asociados

Le informamos que sus datos personales podrían ser compartidos dentro del país con la empresa que presta los servicios contables a Rendón y Asociados.

Asimismo, le informamos que para realizar la transferencia antes mencionada no requerimos obtener su consentimiento, ya que esta es necesaria en virtud del acuerdo de prestación de servicios celebrado entre usted y Rendón y Asociados.

Nos comprometemos a no transferir su información personal a terceros sin su consentimiento, salvo las excepciones previstas en el artículo 37 de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares, así como a realizar esta transferencia en los términos que fija esa ley.

VII. Derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición (ARCO)

Tiene el derecho de:

1. Acceder a sus Datos Personales que se encuentran en poder de Rendón y Asociados y conocer los detalles del tratamiento de los mismos.
2. Rectificarlos en caso de ser inexactos o incompleto
3. Cancelarlos cuando considere que no se requieren para alguna de las finalidades señaladas en el presente Aviso de Privacidad y estén siendo utilizados para finalidades no consentidas
4. Oponerse al tratamiento de los mismos para fines específicos, según lo establece la Ley.

Para poder ejercer cualquiera de los derechos antes mencionados, es necesario que nos contacte a través de correo electrónico dirigido a la siguiente dirección de correo info@rendonyasociados.com.mx para enviarle el formato de solicitud de derechos ARCO y concertar una cita para presentar su solicitud al domicilio ubicado en Batallón de San Patricio 109, Piso 17 Col. Valle Oriente, San Pedro Garza García C.P. 66260 México.

Dentro de un plazo máximo de 20 días hábiles, Rendón y Asociados atenderá su petición y le dará respuesta por escrito con acuse de recibo.

VIII. Medios para revocar el consentimiento para el tratamiento de datos personales

En todo momento, usted podrá revocar el consentimiento que nos ha otorgado para el tratamiento de sus datos personales, a fin de que dejemos de hacer uso de los mismos. Para poder ejercer este derecho, es necesario necesario que nos contacte a través de correo electrónico dirigido a la siguiente dirección de correo info@rendonyasociados.com.mx para enviarle el formato de solicitud de revocación del consentimiento y concertar una cita para presentar su solicitud al domicilio ubicado en Batallón de San Patricio 109, Piso 17 Col. Valle Oriente, San Pedro Garza García C.P. 66260 México.

IX. Medios para limitar el uso o divulgación de los datos personales

En todo momento podrá limitar el uso o divulgación del tratamiento de sus datos personales, para tal efecto será necesario que presente su petición a través del correo electrónico: info@rendonyasociados.com.mx , indicándonos dicha situación y a efecto de que se le inscriba en un listado de exclusión del cual se le otorgará una constancia electrónica o física, según nos lo solicite.

X. Medios automáticos para recabar datos personales

Rendón y Asociados en atención a las tecnologías implementadas para la realización cotidiana de sus funciones, podrá recabar a través de su página de internet información que contenga "Datos Personales"; sin embargo, no recaba este tipo de información por medio de cookies y/o web beacons, así como tampoco por medios de redes sociales.

XI. Cambios en el Aviso de Privacidad

Nos reservamos el derecho de efectuar en cualquier momento modificaciones o actualizaciones al presente aviso de privacidad, para la atención de novedades legislativas, políticas internas o nuevos requerimientos para la prestación u ofrecimiento de nuestros servicios.

Estas modificaciones estarán disponibles al público a través de nuestro sitio web en la dirección www.rendonyasociados.com, donde se podrá consultar la versión más reciente de este aviso de privacidad.

Fecha de última actualización 31 de agosto de 2025